
Verbale della Commissione Internazionalizzazione 

11 giugno 2021 

 

Risultano essere presenti:  

Valentina Pedone, Valentina Rossi, Donatella Pallotti, Clara Silva, Christian Tarchi, Rossella Certini. 

Il punto all’ordine del giorno è: 

aggiornamento utilizzo fondi internazionalizzazione anno 2021, seconda metà dell’anno 

La discussione verte in merito a: 

1 risultato monitoraggio fondi mobilità studenti e docenti già impegnati/spesi 

2 conferma mobilità che si svolgeranno nel secondo semestre e proposta di attribuzione fondi 

3 proposte per utilizzo residuo 

 

La delegata all’internazionalizzazione Valentina Pedone mostra il risultato del monitoraggio fatto 

interpellando i colleghi che hanno presentato la scheda di richiesta fondi nel gennaio 2021. Il monitoraggio è 
stato svolto da Valentina Pedone (area LILSI), Clara Silva (area PED) e Christian Tarchi (area PSI).  

La commissione osserva che molte mobilità sono state annullate a causa di contingenze per lo più legate al 

COVID e, dopo aver constatato che i fondi risultano sufficienti a coprire le mobilità docenti richieste in gennaio 
e confermate durante il recente monitoraggio dai docenti richiedenti, conferma la proposta di utilizzo dei fondi 

ancora disponibili per sostenere le seguenti azioni: 
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In merito alle mobilità studentesche, già deliberate, il monitoraggio ha rivelato che alcune di queste sono state 

cancellate. Analogamente, diversi seminari non sono stati svolti. Questo ha portato all’accumulo di un residuo 

del fondo internazionalizzazione. 

Considerato che dei tre professori proposti dalle colleghe Bigozzi, Guetta e Vezzosi per il titolo di visiting 

professor di ateneo, solo ad uno (quello proposto dalla prof.ssa Bigozzi) è stato garantito dall’ateneo un 

supporto di 500 euro, la commissione ha individuato l’opportunità di utilizzare il residuo per garantire il 

sostegno a tutti i tre docenti sui fondi internazionalizzazione di dipartimento, considerato che i visiting 

professor incidono sulla quota premiale del fondo di dipartimento per l’internazionalizzazione. Consultate poi 

le docenti referenti, si ha avuto notizia che il docente invitato dalla prof. ssa Bigozzi ha annullato la sua 

permanenza, mentre il docente invitato dalla prof.ssa Guetta potrà rimanere solo per un periodo breve. La 

commissione propone dunque di assegnare la quota di 2000 euro per il visiting professor invitato dalla prof.ssa 

Vezzosi (quota EU) e di 500 euro per il visiting professor invitato dalla prof.ssa Guetta (quota EU permanenza 

breve). 

In previsione del fatto che, con molta probabilità, continuerà ad esserci un residuo, la commissione prevede di 
proporre una attività di internazionalizzazione congiunta da tenere in autunno. Dopo ampia discussione, la 

commissione propone di configurare tale attività come tre diverse conferenze (una di area PSI, una di area 

PED e una di area LILSI) in cui vengano coinvolte le università che hanno accordi di collaborazione scientifica 
coordinati dai colleghi del dipartimento. Le attività svolte all’interno di questi accordi, infatti, sono anche esse 

monitorate annualmente e rientrano nella componente premiale del fondo internazionalizzazione. 

I dettagli relativi a questa attività verranno definiti in una riunione successiva e i colleghi verranno informati 

via email così da raccogliere eventuali proposte su cui sia possibile deliberare già nel consiglio di luglio, in 

modo da avere il tempo di concretizzarle. 

 

 


